

herr Michael Witte, promov. zu Halle 1715, wohnet am Fischmarkt.
 Herr Johannes Henricus Stuhr, promov. zu Leyden 1716, wohnet auf dem Burschah.
 Herr Johannes Henricus Altmann, promov. zu Gröningen 1716, wohnet in der breiten Straße.
 Herr Eberhardus Draing, promov. zu Tübingen 1716, wohnet in der Deich-Straße/ bey Sr. Hochweihheit seinem Herrn Vater.
 Herr Nicolaus Albertus vom Holze, Canonicus, promov. zu Harderwick 1717, wohnet in der Papentwiete in seiner Curie.
 Herr Johannes Henricus de Dobbeler, Canonicus, promov. zu Gröningen 1718, wohnet auf der Neksenburg.
 Herr Lucas von Spreckelsen, promov. zu Leyden 1718, wohnet im Comon/ bey seiner Frau Mutter.
 Herr Petrus Lütken, promov. zu Leyden 1718, wohnet auf dem neuen Wall.
 Herr Eggeretus Woltius, promov. zu Rostock 1718, wohnet auf dem Burschah.
 Herr Gerhardus Dunt, promov. zu Leyden 1719, wohnet auf der Holländischen Reihe.
 Herr Samuel Weisbach, promov. zu Harderwick 1719, wohnet in der grossen Johanniss-Straße.
 Herr Johannes Matthaeus Schwerder, promov. zu Gröningen 1720, wohnet auf dem neuen Wall.
 Herr Johannes Henricus Simon, promov. zu Orleans 1720, wohnet in der grossen Beckerstraße/ bey seiner Frau Mutter.
 Herr Joachimus Dietericus Evers, promov. zu Halle 1720, wohnet in der kleinen Beckerstraße.
 Herr Johannes Lutterloh, promov. zu Leyden 1720, wohnet auf der Neuenburg.
 Herr Gerhardus Lütken, promov. zu Leyden 1721, wohnet auf dem neuen Wall.
 Herr Johannes vom Kampe, Vicar, promov. zu Harderwick 1721, wohnet bey seinem Herrn Vater/ im Jungfernsteig.
 Herr Christianus Stilck, promov. zu Harderwick 1722, wohnet im Schoppensteig.

Herr

Herr Johanes Nicolaus Plahn, promov. zu Franeker 1722, wohnet in der Brauer-Straße.
 Herr Petrus Hoekenkamp, promov. zu Orleans 1722 wohnet im Grim/ bey seiner Frau Mutter.
 Herr Christianus Dresky, promov. zu Halle 1722, wohnet bey seinem Herrn Vater/ in der Catharinen-Straße.
(2) Die Herren Doctores Medicinæ.
 Herr Johannes Louvain, promov. zu Leyden 1666, wohnet auf dem Schaersteinkieg.
 Herr Simon Corinthus, promov. zu Utrecht 1669, wohnet am Kamp/ bey dem Dragouner-Stall.
 Herr Johannes Henricus Scheidemann, promov. zu Utrecht 1670, wohnet auf der Herrlichkeit.
 Herr Joachimus Biefer, Physicus Reipubl. Primar, promov. zu Utrecht 1672, wohnet am Dom's-Kirchhof/ im Physicar-Hause.
 Herr Johannes Müller, Poet. & Phys., Prof. Publ. promov. zu Padua 1677, wohnet auf dem Dreckwall.
 Herr Antonius Verborch, promov. zu Utrecht 1682, wohnet bey der Mühlen, f. pr. 1724.
 Herr Antonius Lüders, promov. zu Leyden 1685, wohnet auf dem Spers-Ort.
 Herr Caesarius Porta, promov. zu Leyden 1688, wohnet bey der Heiligen Geist Kirche.
 Herr Christophorus Jansen, promov. zu Harderwick 1688, wohnet auf dem neuen Wall.
 Herr Johannes Henricus Schler, promov. zu Utrecht 1689, wohnet in der Hospitaler-Straße.
 Herr Gothofredus Kirchhof, promov. zu Leyden 1692, wohnet bey dem Zippelhaufe.
 Herr Jacobus Garbers, Sub-Physicus, promov. zu Leyden 1693, wohnet am Möncke-Damm.
 Herr Arnoldus Wiermann, promov. zu Utrecht 1693, wohnet auf der Herrlichkeit.
 Herr Eberhardus Langerman, Vicar, promov. zu Leyden 1694, wohnet in der Grünenstraße.

E 2

Herr